

Der Vorstand (2016)

Tanja Brodtmann (Vorsitzende)

Dietrich Enß

Alexandra Nossek (Kassenwartin)

Christiane Rau

Armgard Rother (Stellv. Vors.)



Förderverein

Kontakt

Tanja Brodtmann

Querlandweg 22 * 31848 Bad Münder

Tel.: 05042-504000 * mobil: 0157-33682206

mail: brodtmann.tanja@gmail.com

Förderverein JMs

Wir stellen uns vor ...

Bankverbindung des Vereins

Commerzbank AG Hameln

IBAN: DE66 2544 0047 0767 6828 00

BIC: COBADEFFXXX

Verein der Förderer, Freunde
und Eltern der Jugendmusikschule
der Stadt Hameln e.V.

Der Förderverein

Fast so alt wie die „Wilhelm-Homeyer-JMS“ ist der „Verein der Förderer, Freunde und Eltern der Jugendmusikschule der Stadt Hameln e.V.“ aus dem Jahr 1973.

Sein vorrangiges Ziel ist die Unterstützung einer effektiven und erfolgreichen musikalischen Ausbildung der Kinder und Jugendlichen in der Jugendmusikschule vor allem in den Bereichen, die über die Grundausstattung des Schulträgers, der Stadt Hameln, hinausgehen.

In den vergangenen über 40 Jahren konnten der Musikschule für viele zehntausend Euro Instrumente und Zubehör, sowie Möbel für die Aufenthaltsbereiche aus Mitteln des Vereins zur Verfügung gestellt werden. Die bisher teuerste Anschaffung war ein Flügel im Jahr 1990 für damals 30.000 DM.

Seit vielen Jahren findet im Zusammenhang mit dem Wettbewerb „Jugend musiziert“ der Empfang des Fördervereins mit Konzert statt, bei dem alle Wettbewerbsteilnehmer - unabhängig vom Wettbewerbsergebnis - ausgezeichnet, gefeiert und mit einem kleinen Geschenk prämiert werden.



Der Förderverein tritt selbst als Veranstalter bei Jubiläen auf und beim alljährlichen Empfang für die Teilnehmer unserer Jugendmusikschule am Wettbewerb „Jugend musiziert“.

Der Förderverein unterstützt die Schulfeste und viele Konzerte durch tatkräftige Mithilfe, Blumen, Präsente und ähnliches.

Der Förderverein versteht sich darüber hinaus als Interessensvertretung der Jugendmusikschule. Über die Jahrzehnte hinweg hat sich der Vorstand immer wieder in Gesprächen mit Politikern, Mitgliedern der Stadtverwaltung und der örtlichen Presse für die Belange der Jugendmusikschule eingesetzt – unter anderem bei der Wahl eines geeigneten Gebäudes oder bei den immer wieder aufflammenden Diskussionen um eine Kürzung der städtischen Haushaltsmittel für die Jugendmusikschule.

Der Förderverein steht für die Wichtigkeit der musikalischen Ausbildung der Kinder und Jugendlichen und ist dabei auch auf Ihre Mithilfe und Unterstützung angewiesen: Nutzen Sie die Möglichkeiten, im persönlichen Gespräch die Bedeutung der JMS für Hameln und Umgebung und die musikalische Bildung von Kindern und Jugendlichen zu unterstreichen.

Die Jugendmusikschule braucht viele Freundinnen, Freunde und Fördernde, die sie ideell und auch materiell unterstützen. Werden Sie eine/r davon!

Tätigkeiten

